
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU  
DU 11 FEVRIER 2011 

 
 
Présents : Ludovic RAMBAUD ; Jocelyn GUICHON ; Martine COL ; Apolline 
DEGOUTTE ; Romain DOROTHE ; Clément COSTE ; Amandine CHOLLET ; Amélie 
TOURNAIRE ; Maximin COAVOUX. 
 
Excusés : Jean-Yves DEUX ; Sandrine PICHON ; Pierre DUPUY ; Romane PICHON. 
 
 
BILAN SAINTE CECILE 
 
Musical : 250 personnes environ ont assisté à notre concert, qui a été apprécié (bonne 
presse). Des contacts perdus entre musiciens  y ont été retrouvés. Thibault a été un 
excellent renfort au niveau des saxophones. Bilan positif. 
L’absence de Pascal, à la répétition générale, a suscité des commentaires et 
interrogations. Jocelyn GUICHON et Ludovic RAMBAUD ont soulevé le problème de 
comportement et prévoient de s’entretenir avec lui pour clarifier les choses. Le groupe 
ne peut pas tolérer un comportement aussi individualiste et si peu respectueux envers le 
Chef d’orchestre et les autres musiciens.  
 
Logistique : la mise en place du matériel le vendredi soir s’est bien déroulée. Les 
équipes qui se sont chargées de l’installation et dressage des tables ont été très efficaces. 
Le fait de pouvoir restituer les clés le dimanche soir a été apprécié (même si la mairie a 
oublié l’heure du rendez-vous pour le rendu des clés le dimanche soir…). Avec le 
soutien du Président, Amandine, qui dirige la Commission Intendance dite des « Petits 
Fours », a indiqué que l’organisation d’une soirée comme celle-ci est trop lourde, avec 
beaucoup d’investissements pour peu de retombées positives au final. C’est tout du 
moins le ressenti de plusieurs membres du bureau.  
 
Repas : Les musiciens se sont bien mobilisés pour la réalisation des entrées et desserts, 
c’était excellent ! Le plat était de bonne qualité, et en abondance. Même si le bureau 
avait déjà pris des précautions, la quantité était encore une fois un peu trop grande. Pour 
le vin, il y a eu un soucis au niveau de la qualité. Malgré les 5% de remise qui nous ont 
été accordés, nous avons fait part de  notre mécontentement auprès du Vieux Pressoir. 
Du coup, beaucoup de personnes n’ont pas bu de vin, dommage !  
 
Soirée : Par rapport aux années précédentes, la soirée a été plutôt calme. L’animation 
faite  par Apolline était sympathique. Le thème retenu n’a pas suscité l’engouement ou 
n’a certainement pas été compris. Ludovic souhaite changer de principe pour la soirée 



de la Ste Cécile : il propose de considérer cette soirée comme une après répétition, sans 
contraintes, avec une configuration pique nique (un grand buffet froid à volonté ou 
chacun pourrait se servir à sa guise, vaisselle carton, pas d’installation/animation 
musicale….). Il a clairement indiqué ne plus vouloir se charger de la partie sonorisation. 
Il faudra donc reconsidérer cette partie lors de la prochaine soirée de Sainte Cécile. 
 
Bilan Financier : 
Recettes : 120 € (15 repas payants) 
Dépenses : Location de la salle 105 € ; Boissons 183 € ; Pain 11 € ; Repas 250 € ; 
Cafetière 5 € soit un total de 554 € 
Soit un déficit de –434 €. Le déficit est compréhensible étant donné que les repas sont 
offerts aux musiciens. La perte est un peu moins grosse que l’année précédente, ce qui 
s’explique par le choix d’un plat traiteur moins coûteux.  
 
 
CONCERT DE PRINTEMPS (23 avril 2011) 
 
Entrées :  10 € plein tarif et 6 tarif réduit  
Intitulé du spectacle : DETOURNEMENT  . 8 morceaux seront interprétés par l’HDC. 
Des démarches ont été entreprises pour la seconde partie, l’idée étant de convier un 
ensemble musical qui puisse attirer des spectateurs au niveau local ; l’idée des Enfants 
de la Côte et du Big Band de Roanne ont été soumises au bureau.  
Communication : Il y aura une campagne de communication (affiches et flyers) pour le 
concert de printemps mais la démarche des sponsors est réservée au concert du 4 Juin, 
qui nécessite un financement plus gros. En revanche, le système des pré-ventes de la 
part des musiciens a été retenu pour les 2 concerts.  
Budget prévisionnel à établir : location de la salle, affiches, flyers, billeterie , buvette, 
repas, SACEM 
 
 
CONCERT DU 5 JUIN 2011 
 
 
Nous sommes toujours en attente des éléments nécessaires concernant l’orchestre l’Envi 
pour le projet et la communication. Ludovic avance les mêmes problèmes rencontrés 
lors de la préparation du concert  avec David GUERRIER : il n’existe pas de photos du 
groupe, site internet en cours de mise à jour, etc…) Tout est à réaliser et le travail est 
donc rendu plus compliqué ! Ludovic est en  attente d’une réponse de la Mairie du 
Coteau, concernant une éventuelle subvention. Des dossiers de demande de subvention 
auprès des différentes fédérations musicales sont à constituer . Jocelyn se charge d’une 
demande de subvention auprès du Conseil Général de la Loire (Bernard Albaynac).  
Hébergement : 13 foyers ont accepté d’héberger des musiciens de l’Envi, soit une 
capacité d’accueil de 33 musiciens. Ludovic a été agréablement surpris par ce résultat et 



s’est félicité de pouvoir envisager cette solution d’hébergement. Cela va permettre de 
réduire considérablement les frais d’hébergement dans le budget.  
Sponsors : Nous avons bien sûr nos sponsors habituels mais il va falloir démarcher 
d’autres sociétés, une mobilisation de l’ensemble des membres de l’harmonie sera 
nécessaire. Les formules identiques au concert de Guerrier ont été retenues. Le 
démarchage doit commencer juste après le concert de printemps. 
Au niveau de la communication, tout doit être prêt pour mi-mai ; lors de notre prestation 
à Chirassimont, et il est souhaitable que 2 personnes se rendent à Montbrison le 15 Mai 
pour distribuer des flyers. 
 
 
DIVERS : 
 
L’harmonie d’Espalion ne viendra pas nous rendre visite cette année, suite à des petites 
mésententes internes de leur côté. Leur venue (en réponse à notre déplacement de Juillet 
2010) est donc reportée à 2012… 
 
Changement de nom : Lors de cette réunion, il a été demandé à l’ensemble des membres 
du bureau de déterminer leur trois noms préférés parmi la liste suivante : Interférence, 
Nota part, Al tempo, Un temps d’avance, Coda part, T.C.H.A.C., Modulation 
costelloise, Banda triolet, Staccato Band, Partita du Coteau, Glissendo Costellois, 
Legato banda, Banda Rythme, Trille à part, Pentatonique Band, La Band’apogiature, 
Cadence parfaite, Point d’orgue, l’Echappée harmonique, et Estribillo.  
 
Les résultats obtenus sont les suivants : T.C.H.A.C., INTERFERENCE et 
ESTRIBILLO sont les 3 noms retenus par le bureau pour le vote final des musiciens, à 
prévoir dans les semaines à venir, quand tout le monde est réuni (si possible).  
 
Site internet : Après de nombreuses années de bons et loyaux services, Romain souhaite 
passer la main en ce qui concerne la maintenance et les mises à jours de notre site Web. 
Pierre et Thibaut ont été cités pour prendre la relève car notre Président a insisté sur le 
fait que notre site internet, et en particulier la partie publique, doivent être à jour. 
 
 
 
 
Date retenue pour la prochaine réunion : 1er Avril 2011 et ce n’est pas 

un poisson ! 


